



**9 Pièces**

**409 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2270**

**895 000 €**

**Croisilles**

Maison à vendre (28210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Demeure de charme datant du 19e siècle, composée de plusieurs bâtiments indépendants sur un terrain plat et magnifiquement arboré de 3113m<sup>2</sup> sans vis à vis. Située à 50 minutes de la porte d'Auteuil, cette propriété entièrement rénovée et lumineuse, séduira les amateurs d'authenticité grâce à ses tomettes, ses poutres, son ancienne mangeoire et son exceptionnel salon cathédrale. La maison principale est une longère d'environ 350m<sup>2</sup> offrant deux espaces de réception : un salon avec cheminée, une cuisine, une salle à manger représentant au total 93m<sup>2</sup>, une salle d'eau et un remarquable séjour avec ...

Charming 19th century manor house comprising several independent buildings set in 3113m<sup>2</sup> of flat, wooded grounds not overlooked. Located 50 minutes from Porte d'Auteuil, this bright, fully renovated property will appeal to lovers of authenticity, with its terracotta floor tiles, beams, old manger and exceptional cathedral lounge. The main house is a 350m<sup>2</sup> longère with two reception areas: a living room with fireplace, a kitchen, a dining room totalling 93m<sup>2</sup>, a shower room and a remarkable 86m<sup>2</sup> living room with triple aspect and 10m high ceilings. Upstairs, a study, three large bedrooms, a ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES**

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

